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　7月になり、HEXEL名物の飛行機カレンダー “The Flying 

Legends” の撮影準備を始めました。実はこのイベント、今年

で59年の歴史に幕を閉じます。そのためイベントを惜しむファ

ンや選手は例年の倍ぐらい集まっており、寂しさと楽しさが入り

混じった盛大なレースウィークとなりそうです。そんな訳で私

のほうも例年以上に力が入っており、昨年から使い始めた

SONYをNIKONの最新ミラーレスに変更しました。SONYのカ

メラは発色が良いのですが、シャッターのタイミングやボタン

の配置などが今一つしっくりきませんでした。さっそく富士ス

ピードウェイに行ってテスト撮影をしたところ結果は上々で、

きっと素晴らしい作品をお届けできると思っています。今から

楽しみにしてください。なおリノ・エアレースはなくなりますが、

刺激的なイベントを探しながらカレンダーは来年以降も継続

します。

災害発生はハイペース
　6月は例年通り全国で安全大会が開催され、私は九州支店

から始まってEP支店まで13か所・15支部の大会に参加しまし

た。今年はコロナが2類から5類となってマスクも自己判断と

なり、多くの支部では懇親会も復活して大勢の協力業者と交

流できたため、充実したひと月となりました。また今年から地方

支店には現場視察も組んでもらいました。北海道で訪れたエ

スコンフィールドは当日開催の阪神戦のため大賑わいで、この

施設に携われたHEXELを誇りに思いました。大阪では万博の

施設を施工中で、まだ何もない広大な敷地に展開される施設

をあと700日で仕上げるという話を聞き、規模の大きさ以上に

びっくりしたものです。そしてなにより現場で働く若手社員と言

葉を交わせたのは、とても有意義な時間でした。来年の安全

大会では、さらに多くの現場を訪れようと思っています。

 さて安全大会なので災害件数に触れないわけにはゆきませ

んが、原稿執筆時点では全国で14件の労働災害が積みあ

がっています。しかもうち2件は安全大会を開催している6月に

発生しました。このままいくと年間では18件から19件に達する

計算で、昨年の15件と比べてペースが速く、なんとか歯止め

をかけねばなりません。しかしびっくりしたのは新潟支店で、9

月まで無事故だとなんと10年連続無災害を達成となります。

さらに来年3月には無災害時間100万時間達成というすばらし

い記録に挑んでいます。新潟支店には記録達成に向けて、気

を引き締めてくださるようお願いします。

 ところで安全大会で全国をまわっていると必ずなにかしらの

気づきがあります。今年は災害の最大要因であるヒューマン

エラーについて気づかされました。ヒューマンエラー、要するに

不安全行動ですがなぜ起きるのでしょう？ しかも若くて経験

が浅い方だけではなく、安全知識が豊富な10年以上の経験

者も不安全行動で被災しています。安全大会の期間中にこの

点について考えていたのですが、不安全行動が直ちに災害に

つながらないというのが問題の本質と気づきました。不安全行

動をしたら必ず事故が起きるのなら、だれもそんな行動はしま

せん。しかし実際には現場で急いでいる時に少しだけ近道を

したとしても、殆どの場合事故は起きません。次の日にまた近

道をしても、おそらく事故は起きないでしょう。でもこのような

行動を続けていると、いつかは障害物に躓いて事故を起こしま

す。ですから最後に起きた事故は結果に過ぎないのであって、

それだけを分析しても事故は撲滅できません。事故の本当の

原因は、最初に行った小さな不安全行動ではないでしょうか。

ですから小さな不安全行動が、一歩一歩災害につながってい

ると自覚することが重要なのだと思います。

不正防止の再現ビデオも上映
　安全大会では春号で紹介した不正防止ビデオも上映しまし

た。タイトルの“クロス・ザ・ライン”は一線を超えるという意味

で、仕事ができるプロジェクトマネージャーがちょっとしたこと

から不正行為に手を染めて転落してしまうという、とても怖い

ストーリーです。電線の横流しとかカラ出張や領収書の改ざん

などの不正行為は多くの会社で発生していますが、ビデオ冒

頭のナレーションで、「大したことじゃないんですよね、最初は

い・つ・で・も」という言葉がポイントを突いています。不安全行

動と同じく、不正行為もこの程度ならという安易な判断から始

まって深みにはまってゆくものです。でもビデオの最後には、

「あなたなら何処に戻りますか？」と問いかけに続いて、こうし

ておけば良かったという映像が流れます。短編ビデオとして見

てもなかなか良くできていて、見ていると自分が当事者になっ

たような気になってしまいます。

 今回は時間の関係で工事編のみの上映でしたが、営業編も

視聴したいという声を多くいただきました。このビデオは外販も

行っていて、すでに6社にお買い上げいただいています。もしも

自社の研修で使いたいという希望があれば、E2本部の岡田ま

でご連絡ください。また協力業者とオリックス株式会社のグ

ループ会社には無償提供いたします。社員向けには、今後も

研修で上映するのに加えて、TeamsのHEXELライブラリーに

営業編と工事編をアップロードしたのでぜひ見てください。

デフレからインフレへ
　これからもう1つ気にしなければならないのが物価上昇で

す。日本は30年間にわたって物価が上がらないデフレが続い

ていたため、殆どの現役ビジネスマンは“モノの値段はいつま

で経っても変わらない”というデフレ状態しか知りません。しか

しこの30年間でアメリカやヨーロッパでは毎年数％ずつ物価

（と賃金）が上がり、日本の倍ぐらいの水準になっています。

 こんな異常な状態は永遠に続くことはできないので、日本も

物価（と賃金）が確実に上がるインフレの時代に突入します。

物の値段が変わらないというのはデフレ時代の常識ですが、

インフレの時代では今日の値段が一番安い値段です。今まで

はモノの値段に期限はなかったですが、インフレの時代では

価格に賞味期限があります。また、デフレの時代では決断を先

Message  from
President

最初はいつでも

延ばししても大きな問題とはなりませんでしたが、インフレの

時代では良いと思ったらすぐに決めないと状況はどんどん悪く

なります。別の言い方をすれば、インフレ時代へ頭の切り替え

をいち早くできた企業には、大きなチャンスがあります。世の中

の動きをしなやかに見て柔軟に変わり続けるHEXELにとって

は、まさにチャンスの時代です。いつもお話しているように物事

をゼロから考えて、さらなる成長を目指してください。
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都内某所にて

NIKON Z9で試し撮り
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HEXEL

なんでもアンケート

結 果 発 表

Q1. 夏の楽しみといえば？ Q2. 悩みを相談するなら？

Q3. 将来どんなところに住みたい？ Q4. ひとり旅行に行くなら？

Q5. プライベートで思わず出てしまう職業病は？ Q6. 社内報にこれが欲しい！

氷

　6月2日から9日にかけて実施した社内アンケートの結果を発表いたします！
「やっぱりそうだよね！」という納得の結果から、「そうだったの！？」という意外な
結果まで、ぜひお楽しみください！
　また、今回のアンケートに協力してくださった187名の皆さま、誠にありがとう
ございました！

回答された皆さんの年齢や性別、現在の居住地に関係なく、
ほどよく田舎で、ほどよく都会な郊外が人気という結果でした。
その他には、「生まれ育ったまちが良い」という郷土愛あふれる
ご意見もありました。

50代の方は他の年代の方と比較して、グルメ旅（34.5％）や
ツーリング旅（20.7％）の割合が高い結果となりました。また、
70代以上の方には、温泉でゆっくり疲れを癒す旅が大人気
（88.9％）でした。

夏ならではのファッションや海や川での水遊びは、女性からの
得票数は0件で、男性のみが楽しみにしているという結果となり
ました。ちなみに女性はアイスやかき氷などの食べ物（38.5％）
や夏祭り・花火大会（26.9％）を楽しみにしているようです。

男女別で結果を見てみると、家族への相談は、男性（58.1％）、
女性（26.9％）となっており、女性は仲の良い友人（50.0％）に
相談することが多いようです。また、悩みは人に相談せず、自己
完結をするという強者なご意見もありました。

アンケートの選択肢にはありませんでしたが、建物内の配線や
照明などつい天井を見てしまう方（3.4%）が多くいました。また、
「ここ大変だったんだろうな」と担当者の現場での苦労を慮る
建設業ならではのご意見もありました。

皆さまからのご意見をもとに次号以降、新たな企画を進めてい
きたいと思います！また、その他のご意見で「社内報を楽しみに
しています」というお言葉を多数いただき、編集部員みんなで
感動しております！今後とも社内報をよろしくお願いします！

田舎や避暑地でゆっくり過ごす 　33.2％
夏祭りや花火大会   　23.0％
海や川などで水遊び   　14.4％
アイスやかき氷などの食べ物 　13.9％
サングラスなどのファッション     　3.2％
その他     　12.3％

家族
52.4％

友人
23.0％

恋人
14.4％

上司・同僚
4.8％

ネット
3.7％

その他
1.7％

郊外

50.8％

都会

17.1％

田舎

15.5％

海外移住

9.1％

リゾート地

4.8％
その他

2.7％
温泉でゆっくり疲れを癒す旅  　43.9％
ご当地の美味しいグルメ旅  　23.0％
人気の観光地をめぐる旅  　13.4％
風を感じるツーリング旅  　12.8％
テーマパークを満喫する旅      　0.5％
その他         　6.4％

（複数選択可） （複数選択可）

イベントよりも会場設備が気になる 　37.2％
単位を mm で測る   　23.8％
水平が取れていないと許せない 　14.2％
指差し呼称やご安全にと言いがち     　6.9％
暑い日こそ長袖を着る      　5.0％
その他     　12.9％

社内アンケート   　39.2％

活動報告＋ご当地自慢  　22.0％

1 日密着レポート   　12.9％

表紙デザイン案募集       　9.9％

従業員リレー式コラム      　7.3％

その他         　8.7％
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5月20日、電設健保主催の野球大会が
行われました。試合結果は7-11と敗戦とな
ってしまいましたが、チャンスで安打が出る
など一人ひとりが活躍できていた、良い試
合ができたと思っております。あいにくの天
気での試合となりましたが、怪我もなく無
事に終えることができました。

私は今年が初めての参加でしたが、他
の支店の方々とお話することができ良い
機会だったと思っています。来年は勝てる
ように頑張りたいと思います。

（東京第一支店　小山　陽大）

野球大会　お疲れさまでした！

5月30日、前田建設工業㈱様の社長賞
をいただきました。該当現場の東熱市川研
修センター新築工事は私がPMを初めて
やらさせていただいた現場です。

住宅街の中にある現場でしたので、騒音
や振動には特に気を付けながら作業を進
めていました。また、安全面でも小さな怪
我・事故も起こさないように毎日意識を高
く持って作業の方にあたっていました。

前田建設工業㈱様の職員・協力業者
様、皆様の協力があったからこそ、このよう
な賞を頂けたことに感謝しています。

（千葉支店　加藤　和直）

社長賞を受賞しました

この度4月1日付で
グアム支店長を拝命い
たしました。責務を全う
すべく自分には何が出
来るのか、どう進むべき
なのかを模索しながら

日々過ごしております。
沖縄で7年、佐世保で7年と米軍工事に

携わってきましたが、この経験が少しでも
役立つよう、まずは現場に寄り添い現場の
声を聴くことを第一優先とさせていただき
ます。また現地のフィリピン人スタッフはま
だ若いですが、ポテンシャルは十分あり、と
もに成長していきたいと思っております。

グアムはアジア太平洋地域の有事に対
し重要な拠点ということで、米軍工事の市
場としては非常に魅力的であり、今後は新
たな受注に向け体制を整え、しっかり利益
を出せるよう努めて参ります。グアムの旗
に描かれているココナッツの木は「自給」と
どのような状況下でも成長していく「力」を
表現しているそうです。

まだまだ色々な方のご協力に支えられ
ていますが、将来はココナッツの木のよう
に一致団結し皆で力を合わせ成長し、自
立することができるよう尽力します。

 （グアム支店　日小田　正徳）

一致団結！ともに成長

我社と㈱HEXEL Works（旧：六興電気
㈱）は、六興時代からの長いお付合いで、
我社の9割は六興OBです。そんな繋がりを
大事にしていくとともに、より良い仕事をし
ていくためにはコミュニケーション能力が
不可欠だと考え、毎年このボウリング大会
を行っていました。

コロナ禍は、残念ながら開催することが
できませんでしたが、この度は4年ぶりのボ
ウリング大会とあって、BBQも楽しむことが
できたようです。

（取締役　金澤　直美）

金澤電興㈱主催で新入生歓迎ボウリ
ング大会をしました。コメントをいただきま
したので、ご紹介いたします。

この4月から電路材（ビスタイ）の製作委
託先として京都太陽の家が加わりました。
別府に本部のある社会福祉法人太陽の家
の京都事業所になります。こちらでは主に
オムロン㈱の制御機器部品の組立や検査
などを行っています。

これから最盛期を迎える現場が多い中、
供給体制を充実し、遅
延なき納品のため委託
先とともに努力してま
いります。

（システム開発部　
川上　貴司）

京都太陽の家でビスタイ製作

優秀安全標語の最終選定を社員の投
票により決定いたしました。

金賞
絶対なくそう
　したはず　見たはず　言ったはず

（新潟支店　小泉　達也）

銀賞
慣れるな　なめるな　気を抜くな
　心の隙間が　事故の元

（東京第三支店　郡　英之）

銅賞
慣れと油断とルール無視
　忘れるな　ルールがある事

（北関東支店長野営業所　小出　昭大）

2023年度優秀安全標語の結果発表

金賞受賞者の小泉さんよりコメントをい
ただきました。

確認を徹底し、思い込みを無くすこと
が大切と思いこの標語を作成しました。

ゼロ災害達成は簡単で
はありませんが、一人ひと
りの心掛けにより1件でも
災害が減ることを願って
おります。

長江社長と記念撮影

7月1日から7日まで「高める意識と安全行動　築こうみん
なのゼロ災職場」をスローガンに全国安全週間を実施されま
した。6月は準備月間となっておりHEXEL Works全支店で安
全衛生大会が開催されました。

残念なことに準備月間である6月に2件の墜落災害が発
生しております。

工事安全管理部では前期、今期の災害をグラフ化し「災
害を減らすために」というタイトルにてハインリッヒのドミノ理
論を参考にし、災害を減少させるための講話を行いました。

これから本格的な夏を迎え、暑さで集中力の途切れによ
る災害を防止していただくとともに、この安全週間を機に、さ
らなる安全活動に尽力していただきたいと思います。

また、安全衛生大会では工事本部より長江社長の制作・プ
ロデュースの不正防止ビデオ、“クロス・ザ・ライン”の上映を
行いました。

社長のご挨拶の中には、このビデオは当社で過去に発生
した不正を参考に制作したものであること、今後、社員の教
育のために活用することなどの説明がありました。

現場編である「戻れない道」を上映し、協力業者の出席者
を含め社員も真剣に視聴しており、営業編の「虚飾の果て」
も見せて欲しいとの要望も多数でており好評を得ました。

（工事安全管理部　三田村　洋一）

名古屋名物クイズの時間です！
名古屋支部の安全衛生大会では、10年以上に渡り、支店

員作成によるクイズ大会を開催しています。もちろん安全に
関する問題で、来場していただいた方全員参加となります。
今年はコロナ禍以来、初めて人数制限のない開催となり多く
の方にご来場いただきました。

クイズの内容としては「安全衛生あたまの体操」と題して、
クロスワードやバラバラになった写真・四字熟語を完成して
いただく問題を出しました。結構難しいとのお声も参加者の
方からいただきましたが、全問正解の方もいて驚きました。
最後には景品の贈呈もあり、大いに盛り上がりました。

今年のメンバーの中里君、今井君、斎藤君お疲れ様でし
た！来年のメンバーの方、今年より優しい問題よろしくお願い
します！！ （名古屋支店　渡邊　浩昭）

EP支店唯一の機会
6月24日、EP支店で安全衛生大会を開催いたしました。北

は北海道、南は九州に分かれて業務を行っておりますので、
安全大会が唯一支店の仲間たちに会える機会でもあります。

今回は若手社員による感電災害の紹介、過去の災害事例
を用いての教育などが行われ、各々の危険に対する感受性
を高めることができました。またその後の懇親会では、久しぶ
りに顔を合わせた方々とも大いに盛り上がり充実した時間を
過ごしました。

最近はZoomでの会議が主流となっていますが、実際に顔
を合わせて話すことの大切さに気付かされた1日でもありまし
た。今期も残り半年になりましたが、一人ひとりの安全意識を
高め、EP支店みんなで無事故無災害に努めていきます。 

（EP支店　河村　将文）

安全衛生大会安全衛生大会安全衛生大会2023

名　古　屋　支　店 E　P　支　店

クイズ大会を
開催！

実は船上で
開催！
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“HEXEL  Works”が選ぶ優秀安全標語 

各支店の安全朝礼などで採用された安全標
語の中から最優秀作品を選びました。

4～6月の採用

GM部 主任 山口　春香
首都圏本部設計部
 設計主任 竹林　一騎
北海道支店 工務係 大橋　彩香
東北支店 営業係 瀬野尾　尚大
東北支店 工務係 漆戸　雛
東北支店 工務担当 高﨑　理美
大阪支店 工事係 松平　薫
沖縄営業所 工事主任 仲村　明桐
EP支店 工事係 松本　康輔
グアム支店 Assistant  Engineer 

Delshaun  Buena
グアム支店 Assistant  Engineer 

Joevhel  Dimatatac
グアム支店 Assistant  Engineer 

Alexis  Bong  Alvarez
グアム支店 Assistant  Engineer 

Jeffry  Gabriel  Lope

受注！

・川崎市多摩区登戸51街区 （横浜支店）
・レーベン鶴岡上畑町新築工事

（東北支店）

会社HP 採用HP YouTubeTwitter

新体制となった広報プロジェクトでの支
店特集第一弾ということで、静岡支店の阿
部支店長と武井さんにインタビューをさせ
ていただきました。個性あふれる静岡支店
の魅力が詰まった動画になっていますの
で、 ぜ ひ ご 覧 く だ さ い ！ ま た 、 Tw i t te r 、
Instagramも併せて見ていただけたら嬉
しいです。

今 後 も S N S を 通 し て
HEXEL Worksの魅力をた
くさんの方に知ってもらえる
ように頑張ります！

（広報チーム　土屋　実嶺）

「なれ」と「うっかり」事故のもと
　決められた　ルールと作業手順
　　基本に戻って再確認

（横浜支店　大村　茂）
最近、若い社員をみて

いますと、すごく緊張感を
持って仕事をしているなと
感じます。

自分はどうかと考えますと、経験も長く
なり、仕事に対して「なれ」てきた部分があ
り、緊張感が薄くなってきたかなと思うとこ
ろがありますので、そこは考え方を改め、
基本に立ち返り緊張感を持って仕事に取
り組んでいこうと思います。

新しい仲間をご紹介します

安全ポスター「だいすき」
～安全ポスターに応募いただいた作品を毎号３作品ずつご紹介します～

4月 5月 6月

Instagram

6月27日、東洋大学経営学部の富田純
一教授とゼミ生38名をお招きし、ゼミの課
外学習の一環としてイベントを開催しまし
た。具体的には、ゼミの主な題材である「生
産管理」と当社の事業がリンクできるよう、
施工管理体感ワークや会社見学会、東洋
大学OB・OGによる仕事紹介といった内容
です。

イベント当日は、意欲的にワークに取り
組み、積極的に質問をするなど文系学生
にとってあまり馴染みがない業界だからこ
そ、前のめりになって参加する学生の姿が
非常に印象的でした。

（人事部　川久保　亮佑）

東洋大学経営学部　課外学習イベント

The material 
c o n s t r u c t i o n 
m a n a g e m e n t 
application was 
created with 
the help of a 
web-based tool 

that allows users to generate online 
forms with minimal code depending 
on the desired configurations.

This application currently supports 
us in controlling all materials required 
for the construction site, allowing us 
to collaborate more easily even when 
we are not meeting in person by just 
using mobile phones or other devices. 
This ensures complete material control 
and monitoring, as well as documen-
tation for future references.

I intend to expand this application 
to manage not just materials but also 
other elements of project manage-
ment such as document submittals 
and project concerns, which will 
support us to work more efficiently, 
complete the project with quality, and 
satisfy the demands of our clients.

（グアム支店　ERICK VALVERDE）

資材管理システムを開発しました

東北支店　営業係　瀬野尾　尚大
4月1日付で入社いたしまし

た瀬野尾と申します。前職
ではイベント関係の営業
をしておりました。電気業界

の知識は少ないですが、持
ち前の明るさ、人当たりの良さを活かし日
々精進してまいります。

幼少の頃からアイスホッケーに携わり、
現在は大学のコーチ兼選手としてアイスホ
ッケーに関わっております。また、旅行によく
行くためおすすめの旅行地など教えてい
ただけると幸いです。

大阪支店　工事係　松平　薫
4月24日付で入社いた

しました松平薫と申します。
前職では電気設備の改修
工事をしておりました。新
築工事等、未経験の分野

も多いので1日でも早く戦力になれるよう
精進してまいります。

趣味は野球観戦で阪神ファンです。皆さ
まどうぞよろしくお願いいたします。

北海道支店　工務係　大橋　彩香
5月8日付で入社いたし

ました大橋と申します。前
職では空調設備の保守点
検業務をしておりました。

前職と同じく電気業界
ではありますが、設計や積算といった事務
業務は未経験のため、一人前になれるよう
日々精進してまいります。

趣味は映画や音楽鑑賞で、サカナクショ
ンの曲をよく聴きます。よろしくお願いいた
します。

東洋大学OB・OGの実際の業務説明や
体験談等の話をさせていただきました。ゼ
ミで初めて建設業について取り上げ、あま
り馴染みのない業種ではありましたが、学
生さんが真剣に話を聞いてくれました。限
られた時間でしたので表面的な話しかで
きませんでしたが、これをきっかけに学生さ
んたちが建設業に興味を持ってもらえたら
嬉しいです。

（東京第三支店　都筑　悠太）

（千葉支店　森野　隆）

くだもの

（EP支店　柿本　有哉）

はらぺこあおむし マンゴー

（瀬戸内支店　畝　太生）

楽しいバレーボール

オンラインフォーム作成ツールを活用
し、オリジナルの資材管理アプリを開発し
ました。

現場で必要な資材を管理するだけで
なく、オンライン上で共同作業することも
できます。

今後は資材管理だけでなく、プロジェ
クト管理の機能を拡張していく予定です。

ダブルのスーツをいつ
もカッコよく決めていた
安田昌輔さんは、2002
年まで理事を務められ、

インドネシアの現法設立な
ど当社の海外事業発展に尽力されまし
た。インドネシアで竣工した協栄プリン
スは、現在もジャカルタのランドマーク
の一つとして聳え立っています。謹んで
ご冥福をお祈りします。

（長江　洋一）

訃報

元取締役　安田　昌輔様が、2023年
5月15日に永眠されました
心よりご冥福をお祈り申し上げます

EP支店　工事係　松本　康輔
4月15日付で入社いた

しました松本康輔と申しま
す。前職では、青森県六ヶ
所村にある再処理工場内
で再処理プロセスに係わ
る機器の点検・更新等を

行う業務に携わっておりました。
これまで経験したことや学んだ知識を十

分に活かし、1日でも早く会社に貢献でき
るよう精進してまいります。どうぞよろしくお
願いいたします。

～仕事紹介をしてくれた方よりコメントを
いただきました～



大阪市北区初超高層ZEHマンション

　当物件は、中津駅から徒歩7分のところにあり

ます。また、物件の南面には大きな公園があり、建

物がなく開けた空間になっているため、都市部の

高層ではあるものの窮屈さを感じなく住みやすい

物件となっております。

　超高層のZEH対応マンションのため、全住戸に

おいて全面断熱施工やエネファーム実装、売電

が可能であり、共用部で電力の使用量が可視化

できるなど通常のマンションとは異なり、他ではで

きないような施工をさせていただきました。屋上のティアラ照明の施工にあたり、承

認後施工はしたものの点灯試験を事業主立会いのもと行いましたが、なかなかイ

メージ通りにはいかず試行錯誤の末、施工しました。

　工事終盤には人工が多く必要ななか、各協力業者の皆さまに人数の確保をして

いただき、何とか工事を終えることができました。ご協力いただきました協力業者の

皆さまありがとうございました。 

（大阪支店　自見　槙人）

inside story

　梅田に近いこともあり、有名なラーメン屋

さんなど飲食店が多かったのですが、コロ

ナ禍ということもあり、あまり行けませんでし

た。そんな状況でしたが、食べに行ったなか

で「らーめん弥七」の醤油らーめんは絶品

でした。仕事が落ち着いたころにでも、また

行ってみようかと思います！

契 約 先：三井住友建設㈱
設計監理：㈱IAO竹田設計
工　　期：2020年10月～2023年3月
施工場所：大阪府大阪市北区豊崎
建築概要：延床面積:14,293㎡、RC造、地上28階、
　　　　　126戸
施工部署：大阪支店
協力会社：㈲東興電設、ミツワ電機㈱、
　　　　　綜合警備保障㈱、仲矢防災設備㈱、
　　　　　大阪避雷針工業㈱

白金ザ・スカイ
HEXEL軍団に支えられ

　本物件は、白金高輪駅の近傍に

街の新たなシンボルとして、エレガン

トにそびえ立つ大規模な複合用途

施設となります。建物は4棟構成で、

東棟は45階建/932戸の住宅棟、西

棟は19階建/315戸の住宅棟、中央

棟は4階建で東棟と西棟の低層階連絡棟、病院棟は4階建で病院と町工場になり

ます。この4棟は横に繋がっており、奥行300mと他では味わうことができないダイナ

ミック感が特色となります。

　東京第一支店で過去に私が担当した超高層物件は3件ありますが、それらを足

しても規模、工事金額がおよばない過去最大級の大物が相手でしたので、一丸と

なって立ち向かうため、過去の物件で気心の知れた仲間の社員、協力業者で

HEXEL軍団を構築しました。私はマネジメントに専念し、低層棟、高層棟および病

院棟、工務を4名の担当長が指揮をとりました。縦と横の連携を重視し全員で継続

して挑む現場運営をしたことで、思い描いていた結果でフィナーレを迎えることがで

き、今はほっとしています。

（東京第一支店　小岩　伸也）

契 約 先：㈱大林組
設計監理：㈱梓設計
工　　期：2019年3月～2023年3月
施工場所：東京都港区白金
建築概要：134,997㎡、RC造、地下1階、地上45階、
　　　　　1,247戸
施工部署：東京第一支店
協力会社：㈱エムテック、ホーエイ電設㈱、㈲三協電設、
　　　　　㈱MI next's、㈱タカサン、㈲ユーアテクス

ラ・ジェント・ステイ新さっぽろ
新さっぽろ駅周辺地区の活性化

　当物件は、新さっぽろ駅から徒歩

１分程でアクセスできる土地にあり、

I街区周辺には、医療施設・マンショ

ン・駐車場・商業施設などが揃って

います。また、これらの施設と新さっ

ぽろ駅が全て繋がっている空中歩

廊があり、スムーズに移動することができ、利便性が大変高いです。当物件はホテ

ルで、1階にレストラン・エントランス・フロント、3階～9階には客室・大浴場・ランド

リー室・自販機等があり、長期滞在に必要な施設も揃っております。

　今回の工事で苦労した点は、I街区周辺の現場が稼働している中での搬入物や

工事の調整です。各現場と調整を行い、日程や搬入ゲートをピンポイントで決定し

なければいけませんでした。私自身も初めて次席として工事を担当し、躯体・内装・

外構等の図面を描き、各担当者と検討を行い、工事に支障がないよう施工すること

を心掛けました。皆さまのおかげで無事災害もなく竣工でき、私自身もまた1つ成長

することができたので、とても感謝しています。　 　 　 （北海道支店　濱中　勇太）

inside story

　I街区の各現場のサブコンの方々が1つ

の現場事務所に集まり、フレンドリーな方が

多く、週末には居酒屋に飲みに行ったりしま

した。工事しているなかで苦労したことや面

白かったことを皆で共有し、和気あいあいと

していました。現場事務所に他サブコンの

方が集結することは珍しいと思うので、非常

に良い経験ができました！

契 約 先：大成建設㈱
設計監理：㈱フィルド
工　　期：2021年10月～2023年6月
施工場所：北海道札幌市厚別区厚別中央
建築概要：延床面積8,207㎡、RC造、地上9階、172室
施工部署：北海道支店
協力会社：㈱フジソー、㈱ライトアップ、
　　　　　サンコーエレック㈱

「THE FLAG SHIP～樹モールととも
　に未来を導く旗船～」

　当物件は川口駅東口から徒歩4

分ほどの場所にあります。1階から3

階の商業・業務施設（樹モールプラ

ザ）と4階から28階の総戸数481戸

の共同住宅（プラウドタワー川口ク

ロス）で構成される建物です。再開発コンセプトは、商業集積地区としての商店街

活性化のほか、地域貢献、地域分断化への配慮、歩行空間の充実を推進した計画

となっていました。

　施工では、地下階に電気室があり、搬入経路や外構工事との調整でキュービク

ル搬入据付には大変苦労しましたが、住宅共用部・専有部において、若手ホープ達

で工事計画を練って実施したことはとても頼もしく思いました。施工中は、さまざまな

難題や苦労から関係者の方々には、いろいろと無理難題を言いましたが、無事故で

無事に竣工を迎えられて良かったです。最後に横浜支店からスーパー助っ人として

永徳さんに来ていただき大変助かりました。　　　　（北関東支店　熊澤　亨一）

契 約 先：前田建設工業㈱
設計監理：㈱INA新建築研究所
工　　期：2020年1月～2023年3月
施工場所：埼玉県川口市栄町
建築概要：66,571㎡、RC造（一部S造）、地上28階、
　　　　　地下2階、481戸（テナント区画44区画）
施工部署：北関東支店
協力会社：㈱大塚電工、㈱動電舎、㈲桜電工、
　　　　　㈱山一電設、テクニカルエース㈱ 

竣工現場レポート

プラウドタワー梅田豊崎

－　9　－ －　10　－

プラウドタワー川口クロス / 樹モールプラザ

inside story

　建設業特有の文化の一つにお昼寝があ

ります。職員が20人もいれば起きている人

がいそうですが、昼食をすませたらとにかく

全員寝ます。食事中の人がいても自分のリ

ズムで消灯して寝ます。新入社員も初めま

してのCADオペもぎこちなく寝ます。寝るゆ

とりのある現場で良かったです。労働時間

短縮でも、お昼寝だけは今後も残していく

べき文化だと思います。

inside story

　長工期現場でお酒が好きな社員や電工

が多かったのでイベントが多いと確信して

ましたが、コロナの影響もありイベント事が

少なかった？ように思います。そんなことが

きっかけでゴルフを始めた若手社員もいて

他の楽しみ方も広がった期間でもあったな

と思います。（一部の社員は、モルックにハ

マっているそうです。）




